



Les chaussures

Birkenstock

Les Allemands ne sont pas les plus connus pour être la référence en matière de mode ! Contrairement aux Italiens avec leurs mocassins à pompons, les Allemands achètent des chaussures pour le confort. La célèbre « Birkenstock » est portée par de nombreux jeunes ou moins jeunes. La particularité, est qu'elle est confortable et se porte avec des chaussettes.

Avec l'arrivée d'une vie plus écolo, « Cette mode », commence à s'étendre dans d'autres pays dont la France. Il serait tendance de les porter avec des chaussettes ! A vous de faire votre propre opinion.



Birkenstock

Pour les autres chaussures, notamment l'hiver, c'est le confort et la chaleur qui priment. Là aussi avec le froid, les chaussettes et bonnets en laine sont souvent vendues sur les étals des marchés.

L'art de la chaussure n'est pas l'exclusivité des firmes italiennes. Dans certaines régions notamment au sud Ouest, près de Pirmasens, on trouve des usines de chaussures de cuir qui se regroupent, dans des villes retirées. On dénombre plusieurs zones de fabriques sur plus d'une trentaine de marques en Allemagne. Le confort prédomine souvent à l'esthétisme et sur les prix bas.